

私はあまり新聞に興味はありませんでした。だけど、今日小林さんの話を聞いて、新聞のことについて色々知りました。

新聞にはトップがあることは知っていましたが、カタ、名物コラムなんて知らなかったし、他にも、政治面・国際面・経済面・証券面などなど色々な面があることも知りました。私も新聞を読んでみようと思います。

質問です。

幽霊などは本当に出るんでしょうか？

私は最近自学のネタにディズニーランドの都市伝説を書いています。

例えば有名な青6番ポートやかくれんぼの結末、ホーンテッドマンションのお客さん、、、、などなど（テキトーに名前つけました。かくれんぼの結末は閉園後まで隠れていた人が捕まるという噂です。）

私は行ったことがないので分かりませんがもし今度あったら、感想を聞かせて下さい。

父さんがよく新聞を読んでいて、僕も読んでみたら以外と面白くて、今日の授業でこんなに種類があるんだなと思った。あと、僕はこんなにも、新聞会社があるのかと思った。

初めて知ったことは新聞の場所それぞれの場所に名前がついていると初めて知った勉強になったことは新聞にテレビ番組が乗っているのが勉強になったことです。

新聞は、あまり興味がなかったけど、こばやしさんの話を聞いて見出しには、重要な話や見てほしいという工夫がこの勉強でわかりました。

最初は、新聞に興味はなかったけど、話を聞いたら新聞っていろんな意味がいっぱいあったしまた新聞を読んで見て、工夫しているところを見つけようとおもった。

新聞には元々興味があったけど、今日話してくれてもっと、興味を持つことができました。姫路に支局があったのは知りませんでした。授業をしてくれて本当に、ありがとうございました

始めは新聞にスポーツのことや天気予報、テレビ表のことは記事にのっていると知っていたけど他にも社会について、文化について政治についてなどのっていると知った。

新聞には岸田総理の一日についてや色々なことについてのっていると知った。

それぞれの新聞によって、兵庫県に住んでいる人向けの記事など、視点が違うことが分かった。なんの記事を大きく載せるのか、その新聞の地域によって違うことを知った。

私はあまり新聞というものにあまり興味がなかったが、新聞によって書き方が違うと知ったから、次読むときは、いろんな新聞を読んでみて、その新聞によっての違いを見つけたり、その新聞にしかない、いいところを見つけたいと思った。

小林さんの話を聞いて今度から僕は、新聞を毎日見ようと思いつい何県で何が起きて何人の被害者や死亡した人の数を知ったり、色々な事件のことをもっと知りたくなり新聞を学校に来るまでに読み知りたいたいと思った。

僕は、新聞を読んだことがなかったし、興味もなかったけど小林さんの言った言葉が僕に新聞に興味を持たせてくれたと思った。

ぼくは時々新聞を見ているのですが、少しびっくりしていることがあります。それは、クロスワードやテレビの番組表がのっていてとても「ん」と思いました。今日、小林さんのお話を聞いているとびっくりしていることがたくさんありました。とても楽しかったです！！

あまり新聞はすきじゃなかったけどじっさいべんきょうをするとしんぶんいっぱいよみたくなりました。番組表がのっているのははじめてでした。

最初は新聞に興味はなかったけど今日の新聞の話で興味をもって新聞はいっぱい種類があることが初めて知った新聞は全国紙と地方紙があるのが勉強になった新聞を読みたいと思った

新聞が色々な種類があって小林さんに教えてくれてありがとうございました。色々なこと教えてくださって本当にありがとうございました。いい機会でした

新聞は、色々な人に情報を届けることができるのでとても便利だなと思いました。今までは、新聞に興味はなかったけど情報を見れるので次から新聞も読もうかなと思います。

話を聞いて、新聞のことがいろいろ分かって新聞にちょっときょうみがわきました、とてもいい勉強になったと思います。もっといろいろなことについて知りたいです。

最初は、新聞に興味はなかったけど、小林さんの話を聞いて、新聞のいろいろな面に興味をもったし、将来新聞記者になろうかと考えました。読み比べをしたことなかったけど読み比べをして、いろいろな新聞会社の書き方が、似ているところもあったけど、会社によって書き方が違うことが、初めて知りました。

いろいろな会社によって新聞の書き方が違うと初めて知った。新聞は取材→出稿→印刷→配達とゆうじゅんばんでしていると知った。これから新聞を読みたいと思いました。

新聞は、興味なかったけど、今回この学習をして産経新聞小林さんの話を聞いて、新聞を読むことで勉強に繋がると分かった。新聞には色々な記事がのっているからすごく便利だと思った。今はインターネットもあるけど、インターネットがない昔の時は、ほとんどの人が新聞を読んでいると思った。

新聞をよんだことなく、新聞って世界のこととかスポーツのこととか書いているなんてはじめて知りました

新聞をつくる人も見て欲しい記事の位置が他の新聞社と違って、人それぞれの考え方・個性が出るんだなと思いました。新聞は物事を正確にまとめないといけないところを、しっかりこなせているのがすごいと思いました。国語はまとめる力がとても必要だと思うので、これからは面倒くさい気持ちで新聞を読むんじゃなくて、勉強で少しでも力になるように新聞を読んでいきたいと思います。

読売新聞以外に色々な新聞があることに驚きました。それに毎日届く新聞を日刊紙と言いスポーツに特化したしんぶんをスポーツ紙とか色々種類があることに驚きました